## Antrag Nr. 11-F-03-0055 Grüne

## Betreff:

Neumarkierung Radwege

-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 8.82011 -

## Antragstext:

Für eine sichere Radwegeführung ist die deutliche Markierung unerlässlich. An einigen Radwegen ist die Farbe in kurzer Zeit verblasst und die Markierung kaum noch ersichtlich.

Der Ausschuss für Planung und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

- Die Markierungen der Radwege in Wiesbaden zu überprüfen und dort wo es notwendig ist,
  z.B. Taunusstraße, neu aufzubringen.
- In besonders gefährdeten Bereichen, wie z.B. Kreuzungen, die Markierung in roter Farbe auszuführen.

Wiesbaden, 17.08.2011

Claus-Peter Große Stadtverordneter Bündnis 90 / Die GRÜNEN Carola Pahl Fraktionsgeschäftsstelle